

松浦 市長 の スマイルバトン

10月19日の湖南市議会議員選挙により新議員が選出されました。ご勇退されました、赤祖父裕美さん・望月卓さん・加藤貞一郎さん・立入善治さん・中土翔太さん・川波忠臣さん、在任期間の長短はありますが、市民の声に耳を傾け、湖南市の発展を願い活動してくださいました。二元代表制のもと、議場で「是々非々」を念頭に、共に力を合わせ湖南市を前へ進めることができました。心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

私が長年、身を置いた教育の世界は※「タラレバ」を考えつつ、未来に向かってより良き方向へと導くために指導をすることがあります。次に活かせることはしっかり活かそうとします。しかし、市政においては、「タラレバ」と振り返ることよりも、今の結果がすべてという面が強いです。だからこそ、議会での議論や議決

には重い意味があります。特に定例会において、緊張感がみなぎるのはそのためです。

ご勇退された方は、どなたも「人」として魅力にあふれておられます。これからも、市民として、湖南市を温かく見守ってくださるとともに、湖南市政に関わられたご経験を活かして新たな立場で湖南市のためにご活躍いただけると考えています。

新体制の湖南市議会とも、「是々非々」でありながら、湖南市をよりよくするために、議会と執行部が、民主的・建設的な議論のもとに、ともに歩んでいけることを願っています。

今年も残すところ、あとひと月。来年もよい年でありますように。

※タラレバ:「もし～だったら」「もし～していれば」

